

Walderlebnisspiele der 3. Klasse - Ein toller Tag im Weilheimer Stadtwald

Am Donnerstag, den 13.06.2024 in der Früh fuhren meine Klasse und die 3. Klasse aus Schwabsoien gemeinsam mit dem Bus zum Weilheimer Stadtwald zu den Walderlebnisspielen.

Als wir ankamen, erwartete uns der nette Förster Lukas mit seinem treuen Hund Anton, der sehr lieb und total weich war. Mit ihnen liefen wir durch den Wald und mussten viele Aufgaben lösen. Ziel war es, möglichst viele Taler zu verdienen, um am Ende eine Medaille zu bekommen.

Es warteten Bilder mit Waldtieren, spannende Wettrennen und coole Spiele auf uns. Wir mussten Fragen beantworten und Bäume und Blätter erkennen. Einfach waren Fichte, Tanne, Buche, Linde, aber ganz schwierig war die Vogelbeere. Wir haben gelernt, welche Blätter zu welchem Baum gehören, mussten Blätter angeln und an die richtigen Bäume hängen und Zapfen werfen. Wir haben so schnell es ging Holzscheite in einer langen Kinderschlange hin- und hergestapelt, während die andere Hälfte der Klasse angefeuert hat. An einem Tisch konnten wir sehen, wie Borkenkäfer aussehen und wie sie dem Baum schaden.

In der Brotzeitpause hat Lukas für Anton einen Stock geworfen und der ist wie verrückt hinterher gesprungen.

Am Ende haben wir 21 Punkte ergattert und so schließlich die Medaillen aus Holz bekommen. Darauf ist ein Fuchs abgebildet und es steht Waldfuchs drauf.

Einige Freunde haben ihre Rucksäcke zusammengeknotet.

Im Wald war es sehr cool und es hat uns sehr viel Spaß gemacht. Das war der tollste Schultag.